

## Repercusiones locales por el fallecimiento de Diego Armando Maradona



El mundo entero llora la muerte de Diego Armando Maradona, que perdió la vida este mediodía en su casa de Tigre, donde sufrió un paro cardíaco del que no pudo ser reanimado.

A los 60 años y tras haber pasado hace menos de un mes por una compleja cirugía, falleció a las 13:02 de este miércoles 25 de noviembre quien fuera el futbolista más grande de la historia del fútbol mundial para una enorme parte del público futbolero.

Maradona había salido de su última internación hace dos semanas y estaba en una casa de la localidad de Tigre, donde en los últimos días había atravesado algunos episodios malos en cuanto a su salud tanto física como mental. A las 12.50 se descompensó, y pese a la intervención de los médicos y las cuatro ambulancias que llegaron al lugar, esta vez el Diego no pudo reponerse y terminó perdiendo la vida a las 13.02.

Un 16 de noviembre de 1978, Diego Maradona jugó en San Rafael más precisamente en el estadio del Sportivo Pedal Club. Fue en un encuentro en el que la Selección Argentina Juvenil que justamente tenía entre sus filas a Diego, se midió ante un seleccionado de San Rafael que se quedó con el triunfo por 2-1.

Uno de quien estuvo en ese encuentro fue Oscar "Pelusa" Longo, autor de uno de los

---

goles en aquel encuentro y quien también marcó en el partido al “10” de nuestra selección.

Diario San Rafael recordó ese momento y comentó: “Realmente fue el partido soñado para todo San Rafael, todos los que vestimos la camiseta celeste ese día lo van a recordar de por vida, fuimos unos privilegiados y con el agregado que nos tocó ganar”.

“Ese seleccionado nacional Sub 20 fue uno de los pocos partidos que perdió y por eso a todo ese grupo nos quedó que jugó el más grande en nuestra ciudad y el recuerdo siempre quedará guardado. Diego ese día jugó un partidazo, nos seguía sorprendiendo con cosas maravillosas”.

Por su parte también dejó unas palabras sobre Diego, contando: “Todos sabemos lo que fue como jugador, como nos representó a todos los argentinos en las distintas partes del mundo, siempre será el más grande de la historia”.

Alberto Pérez Gasul, actual presidente de la Liga Sanrafaelina de Fútbol también recordó esa noche: “La viví muy de cerca porque en ese entonces era periodista, pude estar en los vestuarios con él y en el hotel que se alojó ubicado en la calle Comandantes Salas”.

“Lo que más me quedó de ese partido es que Oscar Longo lo borró de la cancha por lo bien que lo marcó, se veía que Diego iba a ser el mejor jugador del mundo y la cancha de Pedal estaba repleta”, describió.

Además sobre Maradona, detalló: “Además del fútbol argentino fue el máximo referente del futbol mundial, mejor que Pelé (a quien también vi jugar). El fútbol va a sentir muchísima su partida, porque no va a existir otro Maradona”.